
平成 23 年 7 月６日 稲垣連絡係員より 

 

おはようございます。今日も暑そうです。 

社内の報告で、老夫婦世帯で久しぶりにつけたエアコンが暖房のままで運転さ

れていた...エアコン壊れたと話していたが、節電のつもりでコンセントが抜けて

いた...二世帯同居だったら考えられないことから熱中症が多発しているんだと

感じました在宅に行ったらこっそり確認してあげたいものです。 

さて、地域の情報を頂きました。 

次月の月間プラン作成の資料として下さい。 

お問い合わせは直接事業所までお願いします。   
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